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みなさんこんにちは。徳島大学教職員労

働組合です。 

 

【次期学長予定者の選考結果について】 

 皆様すでにご存じのとおり、学長選考会

議は、学内意向調査の結果 2 位の得票率で

あった野地候補（現学長）を次期学長予定者

として決定いたしました。 

 組合としては、意向調査に先立って、学長

選考会議宛に、「学内意向調査の結果の尊重

について」を送付しておりました。 

★同文書はこちら↓ 

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/doc

ument/20191003vote.pdf 

 

 今回、学長選考会議がそれに反する結論

を出した点について、遺憾の意を表明しま

す。組合としては、組合員からの意見をもと

に、学長選考会議に対して質問状を作成 

し、送付しました。 

★質問状はこちら↓ 

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/doc

ument/20191118qustion.pdf 

 

 質問状への回答が得られた際には、皆様

にもご報告する予定です。皆様からのご意

見などありましたら、組合までお寄せくだ

さい。このメールに返信していただければ

結構です。 

 

 

 

 

 

 

【第一回学長懇談について】 

 組合では、9 月 27 日に「第一回組合と学

長の懇談」を実施しました。そこでは、交付

金削減への対応方針や、採用人事に対する

役員会側からの過度の介入について、教員

の年俸制についてといった議題で意見交換

を行いました。 

★議事要旨はこちら↓ 

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/doc

ument/20190927gakucho.pdf 

（大学側による内容確認済み。なお、組合に

ご加入いただきますと、組合側が議事要旨

原案を作成した段階で速報いたします。こ

の懇談についての組合員向け報告は 10 月 2

日でした。） 

 

 

【第二回学長懇談申し入れ】 

 国会は、11 月 15 日、今年度の人事院勧

告にもとづく国家公務員の給料の改正を可

決しました。内容は、若年層を中心に若干の

給与増額（平均 387 円）と、ボーナスの 0.

05 か月分引き上げ（4.5 か月分）などとな

っております。それに伴い、組合は、今年度

の給与改正を中心に、第二回学長懇談を申

し入れました。 

今回は、学長選考結果についても議題と

しております。学長との懇談の議題につき

ましては、組合員からの意見を集約して決

定しております。 
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★学長懇談申し入れ文書はこちら↓ 

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/doc

ument/20191112gakucho2.pdf 

 

 

【マイナンバーカードの取得について】 

 先日、人事課共済組合係より、「マイナン

バーカードの取得について（お願い）」とい

う文書が教職員宛に配信されました。 

 マイナンバーカードの利用方法として、

政府は「免許証と同様の身分証明書として

利用できる」「コンビニで住民票の写し等が

取得できる」などを挙げていますが、一般市

民の間でカードの取得率が低迷しています。

おそらく、市民生活にとってそれほどの利

便性がなく、カードへの需要がないことが

根本的な原因だと考えられます。 

 ところが政府は、「国家公務員、地方公務

員等について今年度中にマイナンバーカー

ドの一斉取得をさせる」という方針を打ち

出しました（6 月 4 日付「マイナンバー利

活用方針」）。今回の「お願い」は、そうした

方針に従うものです。 

 カードの取得が強制ではないことについ

ては、組合として文科省に確認しておりま

すが、今回の「お願い」の最後には、「取得

の有無についてのアンケートを行う」とさ

れております。その件について質問状を作

成し、送付しました。 

 

★質問状はこちら↓ 

http://tokushima-u-union.in.coocan.jp/doc

ument/20191118mynumber.pdf 

 

 

 

【組合加入のお願い】 

 現在、政府は、学長選考の際の学内意向調

査を止めさせるように各大学に対して圧力

を強めるなど、大学の自治権の破壊を進め

ています。今回の徳島大学における学長選

考会議の結論は、そうした流れの中に位置

するものです。そうした強権的な改革の進

行する中にあって、大学やさらには政府に

物申せる組織は、組合をおいて他にありま

せん。 

 また組合に加入しておられないみなさま

におかれましては、ぜひ組合にご加入いた

だき、みなさまの声をもとに、よりよい大学

が実現されるように、お力をお貸しくださ

い。 

 

 近々、組合では忘年会を開催する予定で

す。この機会に新規加入された方は無料ご

招待しますので、ぜひご検討ください。 

 加入申し込みや忘年会に関するお問い合

わせなど、お気軽にご連絡ください。このメ

ールに返信いただければけっこうです。 
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